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今後の治水のあり方に関する有識者会議座長中川博次様

（社)北海道自然保護協会 会長佐藤謙

平取ダム建設問題協議会代表松井和男

自然林再生ネットワーク 代表前田菜穂子

十勝自然保護協会共同代表安藤御史･佐藤与志松･松田まゆみ

北海道自然保護連合代表寺島一男

苫小牧の自然を守る会代表舘崎やよい

ユウパリコザクラの会代表藤井純一

イテキ･ウエンダム･シサムの会代表佐々木義治

胆振日高高校退職教職員の会代表高橋守

厚幌ダム計画取扱いに関する公開質問状への回答を求める要望書

私たちは、国土交通省河川計画課経由で、8月29日付厚幌ダム計画取扱いに関する公開質問状

を貴職に提出しました。その中で、1）有識者会議の役割、2）厚幌ダム計画についての疑問、3）

有識者会議を公開しない根拠を質しました。いずれも、有識者会議座長の貴職にお答えいただけ

る質問であると考えています。しかし、私たちが希望した9月15日までのご回答はまだ届いてい

ません。

ご承知のように、今，日本は東日本大震災と大津波からの復旧が国政の最大課題であり、財政

的問題の解決は喫緊の課題です。それだけに、必要性のないダム建設を中止して、その費用を復

興に回すことも重要課題です。私たちは，財政的理由に加えて、ダムによる環境破壊を後世に残

してはいけないと考えています。ダムによらない治水をめざす有識者会議の座長として、私たち

国民にあらためてご回答を求めるものです。

そこで、私達は、改めて、以下の要望をいたします。

1． 10月15日までにご回答をいただきたい。

2．上記期限までにご回答いただけない場合には、その根拠をお示しいただきたい。

ご回答もご回答延期の根拠もいただけない場合には､貴職がご回答する意思がないと判断して、

有識者会議委員を貴職に委嘱した国土交通省に説明を求めるなどの対応をしたいと考えています。

有識者として説明責任を果たされますようお願いいたします。


